



Union Générale des Fédérations de Fonctionnaires

PAS DE TRÊVE DANS L'ACTION !

Nous l'avons affirmé dès hier et nous le confirmons : pour l'UGFF-CGT, le moment est à la poursuite et l'amplification du mouvement.

Et ce ne sont pas les annonces faites hier au 3^{ème} conseil de modernisation des politiques publiques qui vont altérer notre détermination, bien au contraire.

Si la multiplication des projets de démantèlement de la Fonction publique est bien le signe d'une vision cohérente qui cherche à réduire l'intervention publique au profit des règles du marché, cela ne signifie que Sarkozy, Fillon, le gouvernement ont une autoroute dégagée devant eux.

Au plus bas, et de manière durable, dans tous les sondages, contestés parfois dans leur propre camp, leur marge de manœuvre s'est notoirement réduite.

Raison de plus pour se mobiliser encore davantage.

Non seulement, l'UGFF-CGT soutient sans réserve toutes les actions actuellement en cours décidées avec les personnels, mais elle appelle, sans attendre, à les multiplier sous toutes les formes et partout.

Rassemblements, délégations, occupations, arrêts de travail... rien de ce qui participe à la mobilisation n'est à s'interdire.

A partir de l'adresse commune de toutes les organisations syndicales de la Fonction publique aux parlementaires, il faut interpeller les élus – en particulier les députés dans leurs permanences locales - dans le cadre de l'examen du projet de loi visant à précariser tous les agents qui doit normalement avoir lieu à partir du 24 juin à l'Assemblée nationale.

Il faut investir la journée interprofessionnelle d'action du 17 juin.

Nous avons également besoin de diffuser de la manière la plus large la pétition « Le service public est notre richesse » (1), en la faisant signer collectivement et massivement.

Toutes ces initiatives, toutes ces actions doivent rechercher l'unité la plus large, sans que cette dernière soit un préalable ou un frein à la mobilisation

Contre la RGPP, Pour une Fonction publique encore mieux au service de tous

Aujourd'hui, demain,

Amplifions tous ensemble la mobilisation !

Montreuil, le 12 juin 2008.

(1) la pétition est toujours signable en ligne à l'adresse suivante : <http://service-public-notre-richeesse.fr>